

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

lunes 23 de noviembre de 2020

La Laguna renueva su apoyo a la Sociedad Canaria Isaac Newton para fusionar las matemáticas con la cultura

Una subvención de 9.500 euros permitirá desarrollar actividades para mejorar el conocimiento y aprendizaje de esta disciplina mediante su vinculación al patrimonio de la ciudad



El Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado una ayuda de 9.500 euros a la Sociedad Canaria Isaac Newton de Profesores de Matemáticas para favorecer la mejora de la enseñanza y el aprendizaje de las matemáticas. Esta subvención irá destinada a la financiación del proyecto creado por la asociación ¿Matemáticas...? ¡Siiii, por favor!, que busca acercar a la sociedad en general, y en especial a los escolares, a esta disciplina mediante su fusión con el patrimonio cultural de la ciudad.

"Esta iniciativa demuestra que la cultura va más allá del ámbito artístico, formando parte de ella nuestra forma de vida, nuestras costumbres y el desarrollo científico. Esta acción incide en este último aspecto, poniendo de manifiesto que las matemáticas forman parte de la cultura con una metodología muy didáctica que se lleva a cabo fuera de las aulas", destaca la concejala de Cultura y Participación Ciudadana, Yaiza López Landi.

La edil explica que el apoyo financiero a este proyecto responde a "los propósitos tan beneficiosos que persigue, ya que no solo supone una oportunidad para que la población, sobre todo el alumnado de los centros escolares de La Laguna, aprenda a disfrutar de esta ciencia de una manera más atractiva, despertando su interés por aprenderla, sino porque además permite acercar a la sociedad al patrimonio cultural del municipio".

A través de las distintas actividades que contempla el proyecto, "las personas comprueban que las matemáticas están presentes en todo lo que nos rodea, como en la riqueza monumental del casco histórico y la literatura", concluye Yaiza López Landi.

En el marco del 21 aniversario de La Laguna como Patrimonio Mundial, la Sociedad Canaria Isaac Newton contempla la celebración de un encuentro de estudiantes del municipio para que hallen elementos matemáticos en los bienes inmuebles del casco. Además, el proyecto incluye talleres y exposiciones; actos en la Casa Museo de la Matemática a cargo del profesorado participante; una actividad que vincula las matemáticas con la literatura; una ruta matemática; y la iniciativa *De La Laguna a tu casa. Acercando la lectura científica.*

La subvención ya ha sido aprobada por el Gobierno local y ha quedado regulada por el pertinente convenio, firmado recientemente por el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el presidente de la Sociedad Canaria Isaac Newton, Juan Agustín Noda, en un acto en el que también estuvo presente la concejala de Cultura. Esta partida de 9.500 euros permitirá a la entidad afrontar el coste total de la programación para su desarrollo.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La Sociedad Canaria Isaac Newton de Profesores de Matemáticas es una asociación sin ánimo que, entre sus finalidades, pretende elevar y actualizar el nivel profesional y pedagógico del profesorado que imparte esta materia, así como de aquellas personas interesadas en esta ciencia, e impulsar el desarrollo de las investigaciones relativas a la didáctica de esta disciplina. A través del proyecto ¿Matemáticas...? ¡Siiii, por favor!, busca popularizar las matemáticas, mejorando su conocimiento y aprendizaje del público en general y, en especial, de los escolares.